



Morena da marcha atrás a periodo extraordinario en San Lázaro



La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados dio marcha atrás a su intención de convocar a un periodo extraordinario de sesiones antes de finalizar el año y aplazó así la discusión de las reformas a la Ley del Infonavit hasta 2025.

Así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, tras sostener reuniones con representantes del sector empresarial, dirigentes sindicales y los coordinadores de otras fracciones, quienes le expresaron su preocupación por las reformas al Infonavit que, entre otros aspectos, permitirían al gobierno federal disponer de dos billones de pesos de ahorros de los trabajadores.

En conferencia de prensa, el legislador subrayó que la Cámara de Diputados no va a precipitar la aprobación de las modificaciones a la Ley del Infonavit y dijo que el grupo parlamentario de Morena estudiará en lo que resta del año la minuta enviada por el Senado de la República.

“Lo que les puedo adelantar es que actuaremos con responsabilidad en la bancada y lo que les puedo decir a ustedes es que hay una buena noticia, que no vamos a precipitar mañana la aprobación de ella. Estamos otorgando un espacio de tiempo para estudiarla, para la reflexión y para la discusión civilizada entre nosotros”, dijo.

—¿Entonces en estos días no vamos a tener un madrugete?



“Nunca hemos ido al madrugete, siempre las hemos reflexionado, pero yo le aseguro que no habrá periodo extraordinario en estos días”, reafirmó Monreal.

Por separado, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, celebró la decisión de Monreal para diferir la discusión y eventual votación de la reforma a la Ley del Infonavit, al tiempo de reiterar el rechazo del tricolor a dicho proyecto.

“No tendremos en lo inmediato periodo extraordinario. Reconozco la decisión del líder de la mayoría, Ricardo Monreal, para postergar la discusión de la reforma al Infonavit. El PRI se coloca del lado de los trabajadores y se opone a cualquier acción que lastime sus derechos”, remarcó en un mensaje en redes sociales.

<https://www.milenio.com/politica/morena-marcha-periodo-extra-camara-diputados>